

Grußwort

Mit Freude komme ich der Einladung nach, zu dieser Freundesgabe anlässlich Torsens 25. Jubiläums seiner Übernahme des Amtes des Generalsekretärs der Deutschen Vereinigung für Internationales Recht ein Grußwort beizutragen.

Wir sind über viele Jahre freundschaftlich verbunden, vor allem natürlich seit wir 1993 gemeinsam unsere Ämter antraten, Torsten als Generalsekretär und ich als Vorsitzender. Während der Zeit bis zu meinem Rücktritt als Vorsitzender der Vereinigung und am Ende meiner Zeit als ILA-Präsident 2006 war die Zusammenarbeit mit Torsten völlig ungetrübt und eine wahre Freude. Das Highlight war die von uns organisierte ILA-Konferenz 2004 in Berlin, von der ich zur Erinnerung ein Foto der Eröffnungssitzung im Auswärtigen Amt beifüge. Und die gute Beziehung setzte sich auch fort, als er dann 2006 das Amt des Vorsitzenden der Vereinigung übernahm und dieses sehr erfolgreich mit Führungsstärke und in gutem Kontakt mit den Mitgliedern ausübte.

International vertrat er die Vereinigung hervorragend und war außerordentlich angesehen, was auch in seiner Wahl und Tätigkeit als Honorary Treasurer der ILA zum Ausdruck kam.

Für die bis heute weiter bestehende gute Arbeitsbeziehung und Freundschaft darf ich mich auch bei dieser Gelegenheit bei Torsten bedanken und ihm alles Gute für die Zukunft wünschen.

Karl-Heinz Böckstiegel

